

cap. 2 Mi vida en otro mundo

oriana ocsa

Image not found.

Capítulo 1

Como lo dije, no había podido ingresar a la Sarmiento asique lo deje todo, deje la maestra particular de Ingles y la de Matemáticas

La puse a mi madre en aprietos, tuvimos que ir a comprar el guardapolvo, ese delantal que sabía que no quería usar.

Cuando se lo conté no reacciono como yo lo esperaba y eso me dejaba aun peor de lo que estaba, me sentía desorientada sin poder tener su apoyo, ese apoyo que solo un amor verdadero sabe dar, él siempre me tranquilizo, no sé como pero siempre lo hacía con un abrazo o un beso y listo. Esta vez era distinto, él había cambiado.

Cuando entre a ese mundo sentía que era pollito recién nacido, sin la protección de nadie. me forme con los demás y en frente mío estaba mi mayor enemiga, no le di importancia y me di vuelta y empezó a conversar con una de las chicas que pronto tomaría gran partido en mi historia, ella me presento con su grupo

Camila- chividini- Sol-Lulú-Tere-Y bueno ella Vanesa.

Desde ese momento me sentía mejor era como si jamás hubiera tenido que pertenecer a otro mundo que no fuera ese. Desde ese momento me di cuenta que ese era mi mundo, no la Sarmiento.

Era todo muy extraño. Chividini.él al toque me llamo la atención, más allá de saber que todavía estaba de novia no me importaba. Pasó una semana y se los dije a Sol y ella se lo dijo a lulú, pero lo que mi corazón no sabía era que los días anteriores cuando un día llegue a la escuela me fui a sentar en mi lugar y estaba ahí la verdadera persona por la que me interesaría hasta luego de un tiempo.

Se llama Mauro- me dijo Sol- me quede perdida en su sonrisa. Fue raro. Los días seguían y yo intentaba opacar ese raro sentimiento por él, pero no podía.

Un día me lo cruce de camino a la parada, era como si el destino me dijera algo. Me saludo y pregunto para donde iba y le dije a la parada. Luego de eso un día a la salida me dijo que los acompañara, yo no quería porque era más que obvio que después iban a decir que lo estaba usando para darle celos a chividini.él ya lo sabía, pero sin importar aquello lo acompañe en un momento me hizo una pregunta y me dejo helada, me dijo si yo sabía dónde tenía su tarjeta, me causa gracia porque en eso de buscarla nos separamos del grupo y quedamos los dos solos.

En un momento hablaban de fumar, me preguntaron si yo fumaba y les respondí con la verdad, mauro no podía creerlo, fueron a comprar, no les alcanzaba la plata y ese momento fue raro porque mauro me dijo que nos vayamos, nos fuimos, los dos solos.

En ese pequeño trecho me pregunto quién me gustaba, estuve a punto de decirle vos, pero no me anime, le dije que dentro de un mes se lo iba a decir.

Nos estábamos por despedir y me dijo da igual que vaya por aquí que por allá, asique no nos separamos por un buen rato me pregunto de todo, se reía, me encantaba, pero no iba a poder ser.